

Jóvenes palestinos agradecen becas de estudio a Cuba



PL

Beirut, 14 dic (PL) Nariman Al Halleem, Kassem Jomaa e Issam Bekai agradecieron hoy a Cuba la posibilidad de estudiar una carrera universitaria en la isla, como parte del plan gubernamental de becas anuales a jóvenes de nacionalidad palestina.

En la sede de la misión diplomática de la isla en esta capital, los beneficiados recibieron los expedientes y visados correspondientes para cursar la carrera de medicina, en el año lectivo 2023-2024.

Acompañados por familiares y amigos, los tres estudiantes resaltaron el apoyo de la revolución cubana a la causa del pueblo palestino; al tiempo que preponderaron el humanismo y la solidaridad de su gente.

En nombre de los jóvenes, Issam Bekai resaltó en diálogo con Prensa Latina el compromiso de finalizar los estudios en la isla y regresar a Líbano para prestar asistencia a los palestinos refugiados en los diferentes campamentos de la nación levantina.

De 18 años y natural de la sureña ciudad de Saida, Bekai manifestó que, pese a las sanciones y el bloqueo de Estados Unidos, Cuba brinda ayuda desinteresada y apoyo a los países más necesitados.

A nombre de los familiares, Rania Adel Bekai expresó la satisfacción y el orgullo por la entrega de una de las becas a su hijo, quien cumplirá así el sueño de ser médico y salvar vidas.

Significó los lazos de hermandad de la revolución cubana con la lucha palestina a lo largo de estas décadas, pues reconoce la injusticia y los maltratos constantes de la ocupación israelí.

En este sentido, el encargado de negocios de la embajada caribeña aquí, Emilio Pevida, reiteró el apoyo incondicional a la causa del pueblo palestino y su derecho a un estado libre, independiente y soberano.

Convocó a los jóvenes palestinos a aprovechar los estudios, acercarse a los cubanos y compartir con ellos su cultura y tradiciones, siempre bajo los principios humanistas del líder histórico, Fidel Castro.

La mayor de las Antillas entrega cada año a la Organización para la Liberación de Palestina alrededor de 50 becas para jóvenes dentro de los territorios ocupados y refugiados en Siria, Jordania y Líbano.

La historia de la colaboración internacional del pueblo cubano en el ámbito educacional constituye parte fundamental de la política exterior desde el triunfo de la revolución el 1 de enero de 1959, a través de la formación de profesionales de América, África, Asia y Oceanía.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/307936-jovenes-palestinos-agradecen-becas-de-estudio-a-cuba>



Radio Habana Cuba